



*Kunstvoll gearbeiteten Christbaumschmuck gibt es in Dießen im Pavillon am See.*

## See-Pavillon über Weihnachten offen

# Dießener Kunsthandwerk

**DIESSEN.**— Der Pavillon des Dießener Kunsthandwerks hat aufgrund des großen Zuspruches von Seiten des Publikums auch am Mittwoch, 22. und Donnerstag, 23. Dezember von 14 bis 17 Uhr für die letzten Weihnachtseinkäufe geöffnet.

Das Dießener Kunsthantwerk erfreute sich auch in diesem Jahr beim Publikum einer großen Beliebtheit um individuelle und ausschließlich von Dießener Werkstätten gestaltete Ausstellungsstücke zu sehen und zum Teil als Weihnachtsgeschenke zu erwerben.

Deshalb ist der Pavillon nicht nur bis kurz vor Weihnachten geöffnet, sondern auch vom Dreikönigstag, 6. Januar 2011 bis einschließlich zum Sonntag, 9. Januar 2011, von 14 bis 17 Uhr geöffnet haben.

### Winterpause ab Januar

Dann allerdings beginnt die Winterpause, bis schließlich am Samstag, den 19. März 2011, die neue Ausstellungssaison für das Jahr 2011 eröffnet wird. Die Arbeitsgemeinschaft Diessener Kunst dank allen Kunden, Besuchern und Freunden des Diessener Kunsthantwerks für Ihren großen Zuspruch und das Interesse an ihren Ausstellungen.

oh.